

Une superbe colonne, avec piédestal, en fleurs naturelles, offerte par le barreau de Montréal,

Une très grande couronne, de la part des juges de la Cour Supérieure,

Une couronne, par la société Saint-Jean-Baptiste,

Une couronne de M. le juge Loranger,

Un coussin de fleurs naturelles, de la part de l'honorable J. E. Robidoux, procureur-général.

Des fleurs superbes du shérif et de Mme Thibaudeau.

Un dessin emblématique, la Foi, l'Espérance et la Charité, en fleurs naturelles, de M. et Mme H. Beaugrand.

Une couronne de M. et Mme Raymond Préfontaine.

Une colonne de fleurs naturelles de M. et de Mme Victor Geoffrion.

Une ancre en fleurs naturelles de M. et de Mme Aimé Geoffrion.

Une ancre en fleurs naturelles de M. et de Mme Pérodeau.

Une croix de la part de Mlle Cherrier et de Mme Senécal,